
様式第3号(第12条関係) 

審議会等の会議の記録 

会 議 の 名 称  廃棄物減量等推進審議会 

開 催 日 時  令和3年7月20日(火)午前10時00分 

開 催 場 所 市役所本庁舎東館5階 第一会議室 

出 席 者 氏 名 

 （委員） 

 中村委員、佐々木委員、板垣委員、羽鳥委員、馬場委員、 

木暮委員、栗原委員、岩崎委員、髙橋委員、武井委員、 

宮下委員 

 （事務局） 

 浅見環境部長、小林環境部副部長、二上環境政策課長、 

久保田清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長、近藤清掃ﾘｻｲｸﾙｾﾝﾀｰ21所長補佐、 

星野課長補佐(兼)清掃企画係長、小暮資源化推進係長 

糸井係長代理、八木主査、齋藤主任 

傍 聴 人 数  なし 

会 議 の 議 題 

(1) 会長・副会長の選任について 

(2) 令和2年度 本市のごみ処理の現状とごみ減量化施策につ

いて 

(3) その他 

・  コロナウィルス感染症対策や動向について 

・  今年度の審議会開催予定について 

会 議 資 料 の 内 容 
1 令和2年度 伊勢崎市のごみ処理 

2 令和2年度 ごみ減量化施策（各事業実績） 



会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及 び 発 言 の 要 旨 

1 開会 

 

2 委員自己紹介 

 

3 議事 

 

(1)  会長・副会長の選任について 

 

廃棄物減量等推進審議会 会長 中村 光一 委員 

 

廃棄物減量等推進審議会 副会長 栗原 主一 委員 

 

 (2) 伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化施策について 

 

 議 長  議題である伊勢崎市のごみ処理の現状とごみ減量化

施策について、事務局より説明をお願いします。 

 

 事務局  (資料1、2に基づき説明) 

 

 議 長  事務局の説明について、ご質問、またはご意見ござ

いませんか。 

 

 委 員  なし。 

 

 (3) その他 

 

議 長  その他について、ご質問、またはご意見ございませ

んか。現状、新型コロナウィルスの影響が見られる

中、特徴的な状況などご意見ありますでしょうか。 

 

 委 員  収集事業を行っている中、感染症予防対策助成事業

なども実施されたので、収集事業者も感染予防対策を

徹底していた。 

 

委 員  コロナ禍の特徴として、巣ごもりの影響か、衣類の

排出量が多いように見られた。ペットボトルの収集に

ついて、環境政策課は、感染リスク予防対策として、

ペットボトルの出し方について、洗浄や時間をおいて

から出すなど、ホームページ等で宣伝する啓発活動を

行っていた。啓発を引続きお願いしたい。 

 

議 長  新型コロナウィルス感染症には余談が許されない状

況であるため、引続き予防対策をお願いしたい。 

 

議 長  その他、ご意見等ありますでしょうか。 

以上をもちまして、終了いたします。 

 

４ 閉会 

 


